

## Busca IEEM Supervisores Electorales Locales

**Adriana Carbajal**

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) busca personas proactivas con habilidades de resolución de problemas, planificación, persuasión, negociación y un fuerte compromiso con la ciudadanía para participar en la Convocatoria para Supervisor/a Electoral Local (SEL) y Capacitador/a-Asistente Electoral Local (CAEL).

Como parte de esta convocatoria, tendrán la oportunidad de contribuir durante 45 días a la organización de la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024.

Los Supervisores Electorales Locales (SEL) serán responsables de ayudar en la recepción, almacenamiento y supervisión de la documentación y materiales electorales en los Consejos Distritales y Municipales del IEEM, así como de garantizar la presencia de los CAEL en las casillas asignadas para recopilar información crucial para el Sistema de Información de la Jornada Electoral (SIJE).

Por otro lado, los Capacitadores-Asistentes Electorales Locales (CAEL) colaborarán en la recepción, clasificación y almacenamiento de la documentación y materiales electorales, así como en el conteo, sellado y agrupamiento de las boletas electorales.



La Convocatoria en el proceso está disponible en el minisitio <https://sistemaselec.ieem.org.mx/sels-caels/>.

Además, asistirán a los Capacitadores-Asistentes Electorales del INE en la entrega de la documentación y materiales electorales de las elecciones locales.

### Convocatoria

*El IEEM invita a unirse a esta convocatoria y ser parte de los 881 SEL y 5,256 CAEL que contribuirán al fortalecimiento de la democracia y al fomento de la participación ciudadana. ¡Súmate y sé parte del cambio!.*

La Convocatoria y toda la información relacionada con el proceso está disponible en el minisitio <https://sistemaselec.ieem.org.mx/sels-caels/>. La fecha límite para registrarse como

aspirante y cargar los documentos requeridos en el Sistema de Registro en Línea (SIREL) es el 6 de abril.

Después de completar la carga de do-

cumentos, los aspirantes deberán visualizar videos de inducción y estar atentos a posibles notificaciones por correo electrónico en caso de detectarse inconsistencias en sus expedientes, las cuales deberán corregir a más tardar el 8 de abril de 2024.

El Examen de Conocimientos, Habilidades y Aptitudes se llevará a cabo los días 13 y 14 de abril, constando de 40 reactivos de opción múltiple distribuidos en tres temas. Posteriormente, se realizará una entrevista escrita.

El IEEM efectuará una Evaluación Integral considerando criterios de inclusión e igualdad entre los aspirantes que se hayan identificado como persona LGTBTTIQ+, persona con discapacidad, afro-mexiquenses, pertenecientes a algún pueblo o comunidad

indígena, o que hablen una lengua indígena.

Las listas con los nombres de las personas designadas y los folios de la lista de reserva se publicarán a más tardar el 27 de abril de 2024 en los estrados del IEEM, en los de sus Órganos Desconcentrados y en el minisitio web.